

AGUASdigital.com

Maduro creará el "Estado mayor para la recuperación de la economía" venezolana

22/12/2014 21:40 (-6 GTM)

Caracas, 22 dic (EFE).- El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció hoy que en "los próximos días" instalará el "Estado mayor para la recuperación de la economía" al asegurar que ha pedido ayuda de expertos en la materia al tiempo que prometió que el primer trimestre de 2015 lo dedicará a dar "la batalla económica".

"Antes de finalizar este año voy a instalar en los próximos días el Estado mayor para la recuperación de nuestra economía, el Estado mayor económico, el Estado mayor presidencial dirigido personalmente por mi", dijo Maduro durante una reunión con gobernadores en Caracas.

El gobernante hizo el anuncio después de recordar que los precios del barril de petróleo han bajado en los últimos meses producto "de la guerra de precios que desde Estados Unidos se ha desatado contra la Organización de Países Exportadores de Petróleo (del que Venezuela es miembro fundador), contra Rusia y contra los países productores de petróleo".

Maduro resaltó que el barril ha bajado del promedio de 100 dólares el barril y "hoy está en 50 y así ha venido oscilando a la baja" por causa, dijo, de las técnicas de extracción "destructivas" que están aplicando en EE.UU.

Reiteró que contra Venezuela existe una "guerra económica" y una "persecución financiera internacional" que ha ubicado el riesgo país con una calificación "peor que países como Ucrania", que se encuentra en guerra, para impedirle el acceso al crédito internacional.

Manifestó que hay "opinadores" internacionales que aseguraron este 2014 que Venezuela "iba para el default" o impago de la deuda y que esos vaticinios no se cumplieron pues su Gobierno pagó a tiempo y "así seguirá en 2015".

"Nos vemos dentro de un año si quieren este mismo día a esta misma hora, Venezuela va a mantener el ritmo, no solamente de cumplimiento de sus compromisos financieros mundiales, sino el ritmo que es más importante, de sus inversiones para el desarrollo económico y el desarrollo social del país en moneda nacional y en moneda internacional", señaló.

Hace dos semanas Maduro indicó que las empresas calificadoras de riesgo han puesto a Venezuela como el peor país "prácticamente en el mundo" para invertir con la idea de que no acceda a créditos, acción que, afirmó, tiene "causas políticas".

La agencia Fitch Ratings rebajó el jueves pasado la calificación de la deuda de Venezuela, que pasa de "B" a "CCC", por la dependencia del país de las materias primas y la "limitación" de su economía para responder a la caída de los precios del petróleo y su nivel "relativamente bajo" de reservas internacionales.

Venezuela cerrará 2014 con un enfriamiento de la actividad económica, una inflación que ronda el 60 % según los últimos datos oficiales ofrecidos hasta agosto, y una reiterada escasez de productos de primera necesidad.